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Bezahlbaren Wohnraum in unserem Stadtbezirk schaffen

Der Bezirksausschuss Altstadt-Lehel fordert das Kommunalreferat auf Auskunft darüber zu 
geben, wie auf städtischen Grundstücken im 1. Stadtbezirk bezahlbarer Wohnraum 
geschaffen werden kann. Hierzu bittet der Bezirksausschuss insbesondere um die 
Beantwortung folgender Fragen.

- Sind im Stadtbezirk noch bebaubare städtische Grundstücke vorhanden, die sich zur 
Bebauung eignen?

- Welche Nachverdichtungspotenziale sieht das Referat im bestehenden Grundstücks- 
und Gebäudebestand?

- Gibt es eine Strategie des Referates zur Förderung bezahlbaren Wohnraums im 
eigenen Bestand im Stadtbezirk? 

Begründung:

Durch den angespannten Wohnungsmarkt in München, wird bezahlbarer Wohnraum im 1. 
Stadtbezirk immer knapper. Die Landeshauptstadt München und die zuständige Verwaltung 
der Städtischen Grundstücks- und Wohnungsbestände sollte vorbildlich in der Förderung und 
Bereitstellung bezahlbaren Wohnraums tätig werden. 

J.-Peter Pinck München den 24.05.2019
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